
 霞東中座談会～生徒会本部＆校長の巻～   
  

 本日昼休み、生徒会本部役員は、I校長と初めての座談会を行いました。昨年１１月の校長面

談（２人ずつ）以来の機会となりました。これまでスマイルプロジェクトやオンライン朝会など

を成し遂げてきた本部役員たちは、霞東中の新しい顔として、凜々しくなってきました。今回

は、ＰＴＡ環境整備を今後新たに生徒会主催にシンカして実施すること、公約のその後の状況

などを話しました。「自分達の学校は、自分達で創る！」 みんなで協力していこう！  １・２年生教育相談はじまる！   
  

 本日放課後、１・２年生は、教育相談をはじめました。 
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